

La economía se estancó en 2014, según FUNDE

Martes 16 de Diciembre del 2014

De acuerdo a FUNDE, durante el presente año el país no creció en los términos que tenía proyectado el gobierno.

Por: Jorge Archila @jorgearchila88



“La consecuencia en el país es que hay menos empleo”

El gobierno tenía proyectado crecer al 2.2%

La Fundación Nacional para el Desarrollo (FUNDE), manifestó que de acuerdo a los indicadores de la actividad económica, en el 2014 el país creció por debajo del dos por ciento, contrario al 2.2% proyectado por el gobierno.

“La economía sigue todavía relativamente estancada, no nos hemos recuperado de lo que pasó en la crisis del 2008, 2009 como otros países. Tuvimos un pequeño levantón en el 2010 y de ahí pues la economía ha estado girando entre 1.5 y dos por ciento, que es muy bajo”, indicó Roberto Rubio, director ejecutivo de FUNDE.

Asimismo, el empleo no creció lo suficiente, cuestión que generó un fuerte impacto en la economía de los salvadoreños.

“La consecuencia en el país es que hay menos empleo, en lo que va del año el empleo en el país apenas ha crecido un uno por ciento, eso es muy, muy poco”, expresó Carlos Pérez, de FUNDE.

Por otra parte, esta fundación tiene mejores perspectivas para el próximo año ya que se prevé el inicio de un proceso gradual de recuperación económica.

Enlace original: <http://elblog.com/economia/registro-19494.html>